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Persönliche Erklärung zum TOP 7.17  

„2. Nord-Süd-Verbindung der Straßenbahn in der LH Magdeburg - BA 4 - Breiter Weg 

bis H.-Bruse-Platz“ 
 

 

 

Gestatten Sie mir eine persönliche Erklärung. Diese ganze Diskussion hätte heute gar nicht 

geführt werden müssen, wenn nicht seit 2006, seitdem ich im Stadtrat bin, jegliche 

Diskussionen zur Streckenführung des Nordteils der Nord-Süd-Verlängerung im 

Bauausschuss immer abgewiegelt worden wären, wo es hieß: Dies sei nicht der richtige 

Zeitpunkt.  

 

Bereits 2006 wollten wir im Bauausschuss über den Nordteil reden. Da hieß es: Das wurde 

bereits in den 90ern beschlossen. Wenn es wieder aktuell wird, dann können wir immer noch 

darüber reden.  

 

Doch jetzt ist nicht der richtige Zeitpunkt und man muss sich nicht wundern, wenn es nun so 

knapp wird. 
 

 

[Es gilt das gesprochene Wort.] 
 

 
 

 




